

# WONGCILIK

## Upacara HKN 17 Bulan Berjalan, Kasdim Tulungagung: TNI Dukung Ciptakan Kamtibmas Yang Kondusif

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.WONGCILIK.CO.ID](http://TULUNGAGUNG.WONGCILIK.CO.ID)

Sep 17, 2024 - 15:51



TULUNGAGUNG - PJU Kodim 0807 Tulungagung bersama anggota Kodim 0807 Tulungagung turut serta dalam Upacara Hari Kesadaran Nasional (HKN) pada 17 bulan berjalan yang dilaksanakan di halaman Mapolres Tulungagung, Selasa (17/09/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur Forkopimda Tulungagung, dengan Inspektur Upacara Kapolres Tulungagung, AKBP Muhammad Taat Resdi SH, S.I.K, MTCP.

Dalam pelaksanaan upacara, petugas mulai dari Perwira Upacara hingga pengibar bendera merupakan gabungan personel dari Polres dan Kodim Tulungagung, memperlihatkan soliditas yang kuat antara kedua institusi. "Upacara bulanan setiap tanggal 17 merupakan upaya kita bersama untuk terus memupuk rasa nasionalisme," ujar Kapolres Tulungagung.

Upacara bendera ini menjadi simbol sinergitas antara Polri dan TNI dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah Tulungagung. Kegiatan ini juga menjadi momentum penting dalam memperkuat kesadaran nasionalisme bagi seluruh anggota, baik dari Kodim 0807 maupun Polres Tulungagung, guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di tengah masyarakat.

Setelah upacara, Kapolres Tulungagung bersama jajaran Forkopimda menyerahkan reward kepada beberapa anggota TNI-Polri yang berprestasi serta masyarakat yang berkontribusi dalam mendukung tugas kepolisian.

Kepala Staf Kodim 0807 Tulungagung Mayor Inf Zuhail Muhammad Hasan yang turut hadir dalam kegiatan ini, menyampaikan apresiasinya atas kerja sama yang terus terjalin erat antara TNI dan Polri di Tulungagung. "Sinergitas ini sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. TNI akan terus mendukung penuh setiap langkah kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ungkapnya.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata soliditas antara TNI dan Polri yang terus ditingkatkan demi kesejahteraan dan keamanan masyarakat Tulungagung. (\*)